

Antrag Nr. 16-O-11-0023

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Fernwärmeversorgung Freudenberg [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten zu möge berichten, wie die Siedlung Freudenberg, die bislang vom Blockheizkraftwerk der HSK mit Nahwärme versorgt wird, nach der Umstellung der Versorgung mit Fernwärme bedient werden wird.

- Wo wird die Wärme erzeugt?
- Ist beabsichtigt die Siedlung Freudenberg von der Siedlung Sauerland aus mit Fernwärme zu versorgen? Falls ja, wann und wo wird eine Versorgungsleitung gelegt?
- Wird es preisliche Veränderungen geben?

Begründung:

Dies ist insbesondere vor dem Hintergrund der derzeit in den Medien stattfindenden Diskussion über zu hohe Fernwärmepreise interessant. Der VKU (Verband kommunaler Unternehmen) erklärt, „dass Preise regional unterschiedlich sind, hänge auch mit Faktoren wie der Länge des Leitungsnetzes und der Zahl der Kunden zusammen“. (FR 25.2.2016, S.14)

Wiesbaden, 06.04.2016